

Lange Nacht der Kirchen Am 23. Mai 2025 in St. Anton



Ab 18 Uhr erwarteten wir Gäste in unserer Kirche. Und es kamen viele Menschen, zahlenmäßig dürften es etwas über 100 Personen (Besucher und Beteiligte) gewesen sein.

Freude, Dankbarkeit und Herzlichkeit bestimmten das Zusammensein der Besucher der „Langen Nacht der Kirchen“ am 23. Mai 2025 in der Antonskirche.

Unsere Sinne erfreuten sich an Texten zum Nachdenken, Gesängen zum Hören und manchmal zum Mitsingen, an Film und Bildern zum Schauen, der Gaumen an den Köstlichkeiten vom Buffet und das Herz an der Offenheit für einander und für Gott.





Zwei Programmpunkte, der „Stationenweg zur Förderung der Wahrnehmung des Daseins Gottes in heutiger Zeit“ und auch die Bildertafeln „Hoffnung in der Bibel“, bleiben weiterhin für Besucher sichtbar in der Antonskirche.



Und die Kirche als wunderbarer Ort lädt zu den Öffnungszeiten (Mo-Sa von 8-14 und So und kirchliche Feiertage von 9-19 Uhr) stets zum Stillewerden und zum Gebet ebenso wie zu den Gottesdiensten ein!



Am Schluss stärkten sich viele an unseren hausgemachten Köstlichkeiten, um dann dem nächsten Ziel in dieser „Langen Nacht der Kirchen“ zuzustreben. Vielen Dank allen Besuchern und dem ganzen Vorbereitungsteam von St. Anton.